

Inside Sans-Souci

Journal de l'AS Sans-Souci

Numéro 11

4 juin 2004



Adresse : Ecole Ernest Richard
Rue Joseph Buedts, 14/16
1040 Etterbeek
Site : <http://www.sans-souci.be.tf>
E-mail : sans-souci@yucom.be

Rédacteurs : David Vanderbeck
Raphaël Houben
Nicolas De Belder

Fédération Amateur de Tennis de Table du Brabant
Affiliée à la FROTTFB

Editorial

L'A.S. Sans Souci aura bientôt 25 ans !

Créé en 1972 notre club a commencé sa carrière par le football. Beaucoup de membres du comité actuel se trouvaient déjà parmi les fondateurs de l'époque et ils ont continué lorsqu'en janvier de l'an de grâce 1980 le club a viré sa cuti pour se tourner vers le tennis de table et la FATTB.

Comme vous avez pu le lire dans les différents articles parus dans l'InSide, notre évolution a été assez rapide et nous sommes devenus, et le restons encore, un des grands clubs de notre fédération. Cela a été possible grâce bien entendu au grand nombre de joueurs qui nous ont accompagné tout au long de ces années mais aussi au comité qui a su garder une ossature fidèle et aussi accueillir des nouveaux membres jeunes et moins jeunes, mais tous avec la volonté de servir le club et à le faire prospérer.

L'apport de ces nouveaux et principalement des jeunes m'a incité, il y a déjà quelques années à quitter la présidence du club afin de faire place à l'un de ces jeunes et à l'aider dans sa formation, à le préparer à ces nouvelles responsabilités. Durant cette période de transition Chantal a accepté de prendre la Présidence pour, au départ un court intérim qui s'est finalement prolongé quelque peu. Notre comité actuel, bien que fonctionnant bien ne répondait plus à l'actualité du terrain, certains membres doublant certaines fonctions et d'autres n'avaient pas vraiment d'attribution ou bien n'étaient pas vraiment dans la bonne fonction en vertu de leur qualité et de leur aspiration.

Lors de notre réunion de janvier dernier ce sujet a été abordé et des modifications importantes ont été apportées. Ces modifications n'entraîneront pas de chambardement à l'intérieur de notre club mais je crois qu'elles apporteront un peu de fraîcheur et aussi de la nouveauté. Bien entendu les anciens seront toujours présents pour encadrer ces jeunes loups.

Pour terminer, je souhaite féliciter Chantal pour son double mandat accompli durant cinq ans et aussi pour remercier David d'avoir accepté de prendre la Présidence du Club. Qu'il sache déjà que je suis avec lui, si nécessaire, pour le conseiller et garder ou trouver de nouveaux contacts intéressants pour notre club. Je remercie également chaque autre membre du comité et espère que dans leurs nouvelles fonctions ils trouveront le plaisir de bien servir l'AS Sans Souci. Enfin je souhaite que chaque membre du club continue comme par le passé à soutenir toutes nos organisations et aussi le comité qui tout au long de l'année sacrifie, avec plaisir bien entendu, beaucoup de temps et d'énergie au plus grand profit de tous.

Vanderbeck Michel
Président d'Honneur

Composition du nouveau comité (pour la saison prochaine)

| | | |
|------------------------------|---|---|
| Président d'honneur | : | Michel Vanderbeck (public relation, formation du nouveau président) |
| Président | : | David Vanderbeck (co-éditeur du journal) |
| Secrétaire | : | Chantal Vandewijngaert |
| Trésorier | : | Jacques Mahauden |
| Commissaire aux fêtes | : | Eric Mahauden (responsable boissons) |
| Responsable matériel | : | Marc Cammaerts (entretien des tables, numérotations ...) |
| Conseiller | : | Jacques Cornil (le sage) |
| Webmaster | : | Nicolas De Belder (co-éditeur du journal) |

Actualités

➤ Anniversaires

| | |
|------------|-------------------------|
| 16 juin | David Demedts |
| 19 juin | Chantal Vandenwijngaert |
| 21 juillet | Jacques Mahauden |
| 27 juillet | Freddy Ansenne |
| 30 juillet | Morgane Vryens |
| 31 juillet | Thomas Lemaire |
| 31 juillet | Mirko Bonipozzi |
| 13 août | Didier Mortier |
| 17 août | Dominique Belet |

➤ Résultat tournoi interne

| | | | |
|------------------|------------------|---------------------|-------------------------|
| 1 ^{er} | Marc CORNIL | Jean-Luc BONNECHERE | Chantal VANDENWIJNGAERT |
| 2 ^{ème} | David VANDERBECK | Olivier BEULER | Laurent VANDERBECK |
| 3 ^{ème} | Marc STERPENICH | Eric SPILBORGHES | Jacques MAHAUDEN |
| 4 ^{ème} | Robert DOIGNIES | Guy WARMOES | Mirko BONIPOZZI |
| 5 ^{ème} | Maxime LECOCQ | Alain DEHAENE | Sébastien DE KEGEL |
| 6 ^{ème} | Thomas LEMAIRE | Freddy ANSENNE | Zakaria EL HASSAN |
| 7 ^{ème} | Mickaël LECOCQ | Raphaël HOUBEN | |

➤ Finale inter-division du 8 mai 2004

Notre équipe 3 (division 4) a perdu la finale inter-division 3-9 contre une équipe de Liège

➤ Changements de classement

| | | | |
|----------------------|---------|---------------------|---------|
| Marc CORNIL | D3 → D4 | Stéphane LECOCQ | E4 → E6 |
| Benoît DE BELDER | D3 → D4 | André VANDERBECK | F1 → E6 |
| Marc STERPENICH | E1 → D6 | Guy WARMOES | F1 → E6 |
| Nicolas DE BELDER | E3 → E2 | Jean-Luc BONNECHERE | F1 → E6 |
| Arnaud VANDECASSERIE | E3 → E2 | Geoffrey SERMON | F1 → E6 |
| Maxime LECOCQ | E3 → E2 | Radu GRUMEZA | F2 → F1 |
| Mickaël LECOCQ | E3 → E2 | | |

➤ Dates à retenir

| | |
|------------------------------|---|
| Assemblée de début de saison | vendredi 3 septembre 2004 |
| Tournoi des familles | dimanche 12 septembre 2004 |
| Tournoi du club | samedi 23 octobre et dimanche 24 octobre 2004 |
| Critérium des jeunes | samedi 22 janvier 2005 |

Tournoi 1^{er} mai : quelle belle journée !

Le samedi 1^{er} mai, l'équipe du journal a organisé son premier tournoi mini-foot / tennis de table. Finalement, sept équipes se sont inscrites, composées de six à huit personnes, avec un nom original pour chacune d'elles. Pratiquement tout le monde était présent à l'heure, soit à 9h30, et nous avons donc pu commencer le tournoi un peu avant 10h00.

Les joueurs venaient de différents horizons, mais le capitaine de chaque équipe était toujours un joueur du club. Nous pouvons regretter que peu de joueurs d'autres clubs de la fédération se soient inscrits à ce tournoi. Geoffrey Levèque, Laurent Sehu et Jean Danly sont en effet les seuls, et nous les remercions vivement de leur participation. Une autre équipe était presque entièrement composée d'anciens joueurs du club, autour de Guy. C'était bien sympathique de les revoir, ainsi que Javier. Peut-être que ça leur a donné envie de reprendre bientôt... Ils sont en tout cas les bienvenus.

La journée commençait donc par le tournoi de mini-foot, avec 9 matchs de poules et 3 matchs de classement, dont la finale. Le niveau fut plus élevé qu'attendu, et les rencontres furent serrées, avec souvent une victoire par un but d'écart seulement. Dans la première poule, les « Jeunes » ont montré de belles capacités, mais étaient peut-être un peu trop confiants et donc nerveux une fois menés au score. Finalement, c'est « l'Inter de Bruxelles », composée de David, Benoît et de collègues de David, qui a terminé première de sa poule, en remportant ses trois matchs. Dans l'autre poule, ce sont les « Coluches », avec notamment Marco, Jean-Luc, Dédé, Marc et des joueurs de foot du Picardie, qui se sont montrés les plus forts. Après la petite finale, remportée par les « Anciens » devant les « Jean-Mi », c'était donc le moment de la grande finale opposant « l'Inter » aux « Coluches ». Selon les spectateurs, la partie fut très agréable à suivre et d'un bon niveau technique, avec entre autres, deux très bons gardiens. « L'Inter » a rapidement mené de deux buts, avant de se faire rejoindre. En seconde mi-temps, la différence s'est peut-être faite sur la fatigue. La moyenne d'âge des « Coluches » était en effet bien supérieure à celle de leurs adversaires. Ces derniers ont donc finalement réussi à émerger et à remporter le tournoi par quatre buts à deux.

Les jambes étaient donc déjà bien lourdes pour la plupart des participants, et pourtant il fallait encore jouer au tennis de table, ce qui relevait du défi pour certains... Après avoir monté rapidement les tables, grâce à l'aide de chacun, les tournois commençaient vers 14h30. Afin de laisser une chance à tout le monde, les joueurs avaient été répartis dans deux tournois distincts, l'un regroupant les joueurs classés et l'autre les joueurs non-classés. Chaque participant était assuré de disputer au moins deux rencontres, car il y avait un tournoi consolation. Cela signifie qu'il s'agissait bien de 4 petits tournois. Ce qui n'était pas évident au niveau de l'organisation, mais ce fut géré de main de maître par Michel. Habitué, il est vrai, à la table d'arbitrage mais une fois de plus présent et efficace.

Le tournoi des classés, avec handicaps, offrit de très beaux matchs, très disputés et plusieurs se terminaient d'ailleurs avec des balles de match pour les deux joueurs. En consolation, Guy était opposé à Thierry, un ancien qui démontra rapidement qu'il n'avait rien perdu de son talent et l'emporta relativement facilement, après avoir sortit les deux frères Lecocq auparavant. Dans le tableau principal, on retrouvait, sans surprise, Marco, qui avait difficilement sorti Laurent Sehu en demi-finale ; et Thomas, qui s'était lui débarrassé de Marc en demi. Malgré quelques beaux points remportés, Thomas ne put rien face à l'expérience de Marco.

Dans le tournoi des NC, il a d'abord fallu expliquer les règles à certains, y compris pour l'arbitrage, mais tout rentra rapidement dans l'ordre. Finalement, le tournoi fut d'un niveau très acceptable, certains se sont même révélés assez doués pour ce sport. Ainsi, on retrouvait en finale consolation, Simon, le frère de Thomas, et Roland, un autre joueur de foot des « Coluches ». Simon l'emporta, non sans peine. Dans la « grande » finale, on retrouvait Guy, un autre joueur de foot des « Coluches », contre Christian des « Scouts ». Ce dernier se montra largement supérieur, comme tout au long du tournoi, et aurait certainement eu un rôle à jouer dans le tableau des classés.

Le tournoi prenait donc fin vers 18h30, avec une victoire finale de l'équipe des « Coluches », qui après avoir pris la deuxième place en mini-foot, avait pris de nombreux points en tennis de table. Ses joueurs étaient, en effet, présents dans trois des quatre finales disputées (le score individuel des membres de l'équipe étant additionné pour avoir le résultat de l'équipe). C'est donc de façon méritoire qu'ils remportaient la victoire finale et les coupes, remises par Madame Paulissen, Echevine des sports d'Etterbeek, que nous remercions pour sa venue. Ils étaient sans doute également la meilleure équipe au niveau de la troisième mi-temps.

La journée n'était, cependant, pas finie. Il était temps, en effet, de passer au repas très attendu après tous ces efforts. Au menu : spaghettis ou choucroute au choix. De l'avis de chacun, les deux plats, préparés par Dédé, Nico et moi-même, étaient très bons. Après un « dernier » verre, il était temps de faire un dernier effort pour ranger la salle, il était alors minuit passé, et chacun avait bien mérité un bon repos. Le lendemain fut difficile pour la plupart des participants, non pas à cause d'un excès de boissons, mais bien à cause de nombreuses courbatures.

Avant de conclure, je m'en voudrais de ne pas remercier les personnes qui ont contribué au succès de ce tournoi. Tout d'abord Nico et Raph, qui sont avec moi, les principaux organisateurs. Ensuite, Céline pour ses nombreuses démarches auprès des commerçants pour obtenir des sponsors. Chantal, Dodo et Marc pour la tenue du bar et les précieuses tartes. Michel pour le suivi de la table d'arbitrage. Dédé et Françoise pour la préparation des repas, qui était loin d'être évidente. Merci aussi aux sponsors, ainsi qu'aux « Petits Riens » et à Hugues qui nous ont généreusement prêtés du matériel de cuisine. Enfin, merci à tous les participants, qui ont démontré que bonne action pouvait aussi se conjuguer avec plaisir et bonne humeur.

Avec plus de cinquante repas servis et une très belle recette au bar, le tournoi fut sans conteste une réussite au niveau financier. C'est donc avec fierté et plaisir que nous reverserons d'ici peu tous les bénéfices de cette journée à l'ASBL Centre Social de Bruxelles Sud-Est, soit plus de 1.300 EUR. Je peux vous dire que ses représentants étaient surpris et très contents de notre démarche. A renouveler sans aucun doute car conjuguer sport, bonne humeur et solidarité est un concept agréable pour tous. Gageons que nous devrons refuser du monde pour la prochaine édition...

David

Bilan financier

| Recettes | | Dépenses | |
|----------------------------|-------------------|-----------------------|-----------------|
| Inscriptions | | Achats | |
| 7 équipes | 210 € | Carrefour 17/04 | 4,90 € |
| | | Colruyt 28/04 | 415,83 € |
| Sponsors - Journal | | Colruyt 30/04 | 16,49 € |
| Ariani - Couture | 75 € | Delhaize 30/04 | 6,18 € |
| La Palma | 75 € | Vatel 01/05 | 20,30 € |
| L'Arrosoir | 50 € | GB Contact 01/05 | 49,13 € |
| Le Baou de Provence | 50 € | Sous-total | 512,83 € |
| Les Jardins de Babylone | 50 € | | |
| SPRL Smet & C° | 50 € | Boissons | 185,54 € |
| STIB | 75 € | | |
| Sous-total | 425 € | Location salle | 80 € |
| Recette Bar + Repas | 1.292,86 € | | |
| Rachat Vin | 164 € | | |
| Dons | 10 € | | |
| Total | 2.101,86 € | Total | 778,37 € |

→ Bénéfices 1.323,49 €

Quelques photos...



Les Coluches



L'Inter de Bruxelles



Les Anciens



Les Scouts



Les Jeunes



Les organisateurs

David se dévoile en quelques questions :

Ses meilleurs souvenirs ? « Tous les titres remportés, et les nombreuses fêtes qui s'en suivirent. Comme déjà évoqué par Eric dans un précédent numéro, le titre enlevé au Championnat de Brabant de double en série E était sans doute le plus inattendu, surtout vu les circonstances et la sortie de la veille, et donc un des plus savoureux.

Les voyages sont toujours des moments assez particuliers et intenses dans la vie du club. Même si le dernier voyage organisé à Paris, ne fut pas le plus réussi, la raison était externe ; l'accueil du club adverse laissait en effet à désirer. Je pense néanmoins que tous les participants se sont bien amusés.

Nos deux « expéditions » à Ostrava font bien entendu partie des très grands moments de l'histoire du Sans-Souci. Pour ma part, j'en garde un souvenir exceptionnel, et ceci pour plusieurs raisons. Tout d'abord, l'ambiance entre les participants était très bonne, avec peu ou pas de tensions, ce qui n'est pas évident dans un groupe de 20-25 personnes qui vivent ensemble pendant une semaine. Ensuite, au niveau de la découverte d'un pays, d'une région et d'une culture différente de la nôtre. Enfin, et surtout, l'accueil des gens était fabuleux. Ils ont tout fait pour nous accueillir comme des rois, alors que leurs moyens étaient limités. Je pense en particulier aux soirées, que chacun d'entre nous eu l'occasion de vivre au sein d'une famille locale. J'ai eu également la chance de repartir 3 semaines en été, vivre dans une de ces familles, et j'en garde un souvenir inoubliable.

De manière générale, les souvenirs sont presque tous bons, ils se forment de saison en saison, de semaine en semaine. Chaque organisation du club apporte son lot d'émotions et de souvenirs. Et je suis certain que cela continuera à l'avenir. »

Son regret ? « Le seul petit regret est d'avoir dû annuler le voyage à Nancy il y a trois ans, faute de participants. Pourtant tout était prêt et le prix attractif. J'espère que le voyage des 25 ans, qui aura lieu en fin de saison prochaine, sera une grande réussite, et effacera ce regret. »

Ses déceptions ? « La plus grande déception fut sans aucun doute le test match perdu, contre la Stéphanoise, pour le titre de champion en division 4b, lors de la saison 1997-1998. Les équipes avaient fini à égalité de points, et un test match fut organisé sur terrain neutre, à Plancenoit. La rencontre se soldait sur le score de 8 à 8, avec égalité dans les sets également. Dès lors, un tirage au sort fut effectué pour désigner un joueur dans chaque équipe pour disputer un dernier match déterminant pour le titre de champion. Malheureusement, j'ai perdu mon match contre Harold Dedave, qui était le joueur que je redoutais le plus.

Dans une moindre mesure, la défaite en finale de la coupe, également contre la Stéphanoise, fut également une petite déception, surtout après avoir mené trois victoires à une. En perdant de justesse le double, nous avons probablement mis fin à nos espoirs. Ceci dit, le parcours effectué pour arriver en finale était déjà une réussite. »

Ses anecdotes ? « Il y a eu beaucoup d'anecdotes durant ces nombreuses années, et il est difficile de se rappeler de chacune d'entre elles, et de toute façon il faudrait une édition spéciale pour les raconter.

La plus ancienne remonte à un match disputé contre Flip Flop, je devais avoir une petite dizaine d'années à l'époque. Ce club un peu spécial jouait à la prison de Nivelles. Nous jouions contre de vrais prisonniers, condamnés pour de longues peines. C'est donc l'unique club qui jouait tout le temps à domicile ! En arrivant, chaque joueur devait passer par un détecteur de métaux. Nous passons donc tous dans ce détecteur, certains devaient repasser à cause de clés ou de ceintures, et moi aussi l'appareil réagissait quand je passais. Je n'avais pourtant ni clé, ni ceinture. Je passais ensuite sans mon sac, et cela ne sonnait pas. La raison se trouvait donc dans mon sac, et en effet je vous laisse imaginer la tête des surveillants quand ils ont découvert mon revolver dans mon sac. Certes, c'était un jouet pour mettre des pétards, mais il ressemblait assez bien à un vrai.

Les salles dans lesquelles j'ai joué certains matchs étaient aussi parfois assez cocasses. Ainsi, le club d'AEK jouait dans une maison, pratiquement délabrée, près de la gare du midi. Si mes souvenirs sont bons, les tables se trouvaient à deux étages différents. A Zuun, les rencontres se disputaient dans le garage du président, ce qui donnait un côté très convivial, mais qui n'offrait pas les conditions de jeu idéales.

Enfin, il m'est aussi arrivé de jouer dans des conditions « particulières » à domicile, la plupart du temps quand la salle est partiellement ou entièrement occupée, et que nous n'avons pas été prévenu au préalable. Ainsi, nous avons un jour dû jouer deux matchs de coupe dans les caves de l'école, après avoir déménagé les tables et les chaises qui s'y trouvaient.

Une autre anecdote est un match disputé à Plancenoit, sans doute le plus long que j'ai disputé. Le match a en effet duré plus d'une heure, avec un jeu de poussette très « spectaculaire », en particulier pour Amaury, qui était l'arbitre, et qui a failli s'endormir plus d'une fois.

Enfin, plus récemment, la préparation du repas pour le tournoi mini-foot / tennis de table, fut mémorable. En effet, nous avons préparé une sauce bolognaise pour 55 personnes dans ma cuisine. Heureusement, nous avons eu de grandes casseroles de professionnels à prêter, mais pour cuire 13 kilos de haché, ce fut loin d'être évident. De plus, nous nous sommes rendu compte que la grande casserole choisie était trop petite, et que nous devions donc utiliser la plus grande disponible. Il s'agissait donc de transférer le tout (plus ou moins 20 kilos de sauce déjà faite), sans en mettre partout. La seule solution était donc la baignoire, et l'opération fut réussie. Et je pense que le repas fut bon. »

Palmarès :

- Plusieurs fois (3 je pense) le tournoi interne.
- 1996-1997 : champion de Brabant de double en série F, avec Thierry Driesse
- 1998-1999 : champion de Brabant de double en série E, avec Eric Mahauden
- 2000-2001 : champion en division 3b, avec l'équipe 2.
- 2003-2004 : champion en division 4, avec l'équipe 3. Remporte le trophée victoires individuelles dans cette même division.

Commentaires :

Chantal : « Comment ne pas faire de ping lorsque vos parents ont fondé un club et que presque toute la famille en fait partie ? David ne s'est donc pas posé la question, mais il ne s'est pas inscrit tout de suite comme membre, il participait bien sûr à toutes les activités. Vers 9 ans il s'y est mis, mais « en dilettante », c'était vraiment un jeu pour lui. Doucement, au contact des anciens, papy Cornil, René Scutenaire ... il y a pris goût et a commencé à faire des résultats, il a aussi (malheureusement) commencé à s'énerver, mais cela lui a passé.

Il a maintenant atteint un niveau honorable, et cette saison il s'est dévoué pour faire monter une équipe (il n'était pas seul bien sûr), il a donc joué deux divisions plus bas.

Le club il y tient vraiment, il a fait venir pas mal de joueur, des copains de classe, d'unif et autres. Il a d'ailleurs eu tous les prix décernés par le club, fair-play (au début), clubmen et mérite sportif (plusieurs fois). Depuis quelques années, il est membre du comité, il y a apporté sa jeunesse, ses idées, son énergie et son envie de faire bouger les choses.

Il est toujours le premier pour organiser, travailler, aider les autres.

Il est aussi le premier pour faire la fête, les 3èmes mi-temps il connaît, il lui est d'ailleurs plus d'une fois arrivé d'être aphone le lendemain d'un tournoi qui s'était terminé en chansons, Bref, des gars comme David sont indispensables dans un club, mais surtout, c'est l'avenir pour notre club, j'espère qu'il y restera toujours.

Vous penserez que je ne suis pas impartiale, puisque je suis sa maman, mais je crois que beaucoup pense comme moi. »

Michel : « A l'aube de sa nouvelle fonction au sein du comité de l'AS Sans Souci je ne puis que souhaiter bonne chance à David et surtout lui donner les conseils suivants :

- en tant que Président ne pas s'inscrire comme membre de la fédération (il aura déjà assez de travail comme cela).
- continuer comme il le fait pour l'instant, c'est à dire avec le plus de souplesse possible, d'encouragement pour les joueurs, et aussi parfois pour les membres du comité, mais aussi avec fermeté si nécessaire.
- de déléguer au maximum et d'avertir en cas de surdose.

A mon avis il n'y aura donc aucun problème d'autant plus que ses parents ont déjà exercé la fonction et que personnellement je serai toujours là lorsque nécessaire.

Good luck Dave. »

Dédé Delestaminet : « Si notre club est considéré, à juste titre, comme le plus actif du Brabant il le doit à des personnes dévouées comme David ; en effet depuis quelques années déjà il répond toujours présent lors des différentes manifestations du Sans- Souci.

En compagnie de Raphaël et de Nicolas, mon neveu a fait renaître notre journal ; cette initiative mérite également d'être soulignée car elle constitue un lien entre les différents membres de notre club.

En tant qu'être humain je pense que David mérite d'être connu pour sa bonne humeur sa gentillesse et ses connaissances dans de nombreux domaines. Bref, il faut espérer qu'un homme de cette trempe reste parmi nous, mais de cela j'en suis persuadé. »

Nico : « Depuis plusieurs années, j'ai l'occasion de côtoyer David pendant les matches au sein de notre équipe ainsi qu'en dehors. Cela m'a permis de mieux le connaître et nous sommes devenus au fil du temps de très bons amis. David est quelqu'un de très imaginaire et ses idées ont permis à notre club de rester dynamique et de se distinguer des autres clubs de la fédération. En plus de cela, il répond toujours présent pour donner un coup de main lors des activités organisées par le club et bien sûr pour participer aux célèbres 3^{ème} mi-temps...

J'espère qu'il restera encore très longtemps parmi nous afin qu'on puisse encore passer d'excellents moments. Enfin, je lui souhaite bonne chance dans ses nouvelles fonctions au sein du club ! »

Raph : «»

Classement Final

| <i>Division 1</i> | | <i>MJMGMNMP</i> Pts | | | | |
|-------------------|------------------------|---------------------|----|---|----|-----------|
| 1 | <i>P.Ry Ternel 2</i> | 22 | 20 | 2 | 0 | 38 |
| 2 | <i>Capricorne 1</i> | 22 | 18 | 3 | 1 | 37 |
| 3 | <i>Drogenbos 2</i> | 22 | 16 | 1 | 5 | 31 |
| 4 | <i>Plancenoi Sp 1</i> | 22 | 12 | 2 | 8 | 23 |
| 5 | <i>P.Stéphanoise 3</i> | 22 | 11 | 3 | 8 | 23 |
| 6 | <i>P.Stéphanoise 2</i> | 22 | 11 | 2 | 9 | 24 |
| 7 | <i>Sans-Souci 1</i> | 22 | 9 | 1 | 12 | 17 |
| 8 | <i>Drogenbos 3</i> | 22 | 7 | 2 | 13 | 14 |
| 9 | <i>Rap.Forest 1</i> | 22 | 6 | 4 | 12 | 13 |
| 10 | <i>Dongelberg 1</i> | 22 | 5 | 1 | 16 | 9 |
| 11 | <i>P.Noroit 2</i> | 22 | 3 | 1 | 18 | 5 |
| 12 | <i>Pal.St Adrien 1</i> | 22 | 3 | 0 | 19 | 6 |

| <i>Division 2</i> | | <i>MJMGMNMP</i> Pts | | | | |
|-------------------|------------------------|---------------------|----|---|----|-----------|
| 1 | <i>Ctt Boitsfort 2</i> | 20 | 17 | 0 | 3 | 34 |
| 2 | <i>P.Aur.Tubize 1</i> | 20 | 13 | 3 | 4 | 29 |
| 3 | <i>Palette Bleue 1</i> | 20 | 14 | 1 | 5 | 29 |
| 4 | <i>Sans-Souci 2</i> | 20 | 11 | 1 | 8 | 23 |
| 5 | <i>Rap.Forest 2</i> | 20 | 11 | 0 | 9 | 22 |
| 6 | <i>P. Ry Ternel 3</i> | 20 | 10 | 2 | 8 | 22 |
| 7 | <i>St Clément 1</i> | 20 | 7 | 2 | 11 | 16 |
| 8 | <i>P. Ry Ternel 4</i> | 20 | 7 | 1 | 12 | 15 |
| 9 | <i>Elan St Josse 1</i> | 20 | 7 | 0 | 13 | 14 |
| 10 | <i>Drogenbos 4</i> | 20 | 4 | 3 | 13 | 11 |
| 11 | <i>P.Noroit 3</i> | 20 | 2 | 1 | 17 | 5 |
| 12 | <i>Bye 1</i> | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

| <i>Division 4</i> | | <i>MJMGMNMP</i> Pts | | | | |
|-------------------|------------------------|---------------------|----|---|----|-----------|
| 1 | <i>Sans-Souci 3</i> | 20 | 20 | 0 | 0 | 40 |
| 2 | <i>P.Noroit 4</i> | 20 | 16 | 1 | 3 | 33 |
| 3 | <i>Phénix 2</i> | 20 | 15 | 1 | 4 | 31 |
| 4 | <i>Ctt Boitsfort 3</i> | 20 | 10 | 3 | 7 | 23 |
| 5 | <i>Palette Evere 2</i> | 20 | 10 | 0 | 10 | 20 |
| 6 | <i>Rap.Forest 3</i> | 20 | 8 | 3 | 9 | 19 |
| 7 | <i>Sans-Souci 4</i> | 20 | 8 | 2 | 10 | 18 |
| 8 | <i>P.Uccle 1</i> | 20 | 7 | 1 | 12 | 15 |
| 9 | <i>Elan St Josse 2</i> | 20 | 6 | 3 | 11 | 15 |
| 10 | <i>Plancenoi Sp 3</i> | 20 | 2 | 0 | 18 | 4 |
| 11 | <i>St Clément 2</i> | 20 | 0 | 2 | 18 | 2 |
| 12 | <i>Bye 1</i> | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

| <i>Division 6</i> | | <i>MJMGMNMP</i> Pts | | | | |
|-------------------|------------------------|---------------------|----|---|----|-----------|
| 1 | <i>Capricorne 2</i> | 20 | 17 | 1 | 2 | 35 |
| 2 | <i>P.Ry Ternel 6</i> | 20 | 17 | 1 | 2 | 35 |
| 3 | <i>P.Stéphanoise 5</i> | 20 | 16 | 2 | 2 | 34 |
| 4 | <i>Sans-Souci 5</i> | 20 | 11 | 3 | 6 | 25 |
| 5 | <i>Palette Evere 4</i> | 20 | 9 | 1 | 10 | 19 |
| 6 | <i>P.Aur.Tubize 4</i> | 20 | 8 | 3 | 9 | 19 |
| 7 | <i>Plancenoi Sp 6</i> | 20 | 8 | 1 | 11 | 17 |
| 8 | <i>Rap.Forest 5</i> | 20 | 6 | 2 | 12 | 14 |
| 9 | <i>Pal.St Adrien 3</i> | 20 | 4 | 2 | 12 | 10 |
| 10 | <i>P.Ry Ternel 7</i> | 20 | 3 | 4 | 13 | 10 |
| 11 | <i>Sans-Souci 6</i> | 20 | 0 | 2 | 18 | 2 |
| 12 | <i>Bye 1</i> | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

Coupe – Finales

| <i>Coupe Challenge</i> | | | | |
|------------------------|---|---|---|---------------|
| Boitsfort 1 | 2 | - | 5 | Stéphanoise 1 |

| <i>Coupe Van Acker</i> | | | | |
|------------------------|---|---|---|----------|
| Phénix A | 1 | - | 5 | Noroit B |

| <i>Coupe Challenge Consolation</i> | | | | |
|------------------------------------|---|---|---|--------------|
| Stéphanoise 2 | 5 | - | 4 | Sans-Souci 2 |

| <i>Coupe Van Acker Consolation</i> | | | | |
|------------------------------------|---|---|---|--------------|
| Stéphanoise A | 6 | - | 4 | Sans-Souci C |

Bilan du championnat - Les équipes du Sans-Souci en forme !

Une fois de plus, la saison de championnat est passée très (trop ?) vite... L'heure, déjà de tirer un premier bilan des performances de nos équipes... Bilan assurément positif, avec une équipe championne haut la main en division 4 ! Par ailleurs, par rapport au premier tour, toutes nos équipes ont soit conservé, soit amélioré leur classement. L'Equipe 2 est ainsi passé de la 7^{ème} à la 4^{ème} place en une demi-saison !

A tout seigneur tout honneur, saluons la très belle saison de **l'Equipe 1**, toujours emmenée par Marco et Bob... 7^{ème} en division 1, c'est assurément un bon résultat compte tenu du niveau des autres équipes (Ry-Ternel et Capricorne en particulier). Notre équipe n'a jamais été réellement inquiétée pour le maintient et a réalisé au passage quelques performances de choix (8-8 contre la Stéphanoise au premier tour notamment).

Sur le plan individuel, Marco a réalisé un excellent second tour, gagnant régulièrement 3 à 4 matches. Il a, de son propre aveu, retrouvé une « bonne palette »... Bob a également réalisé de belles performances, remportant un peu plus de 50% de ses matches. Arrivé de Capricorne en début de saison, Marc Sterpenich constitue la bonne surprise de l'équipe, tant au niveau de ses performances (50% de victoires) que de sa parfaite intégration dans l'équipe. Un bon renfort, à tout point de vue ! Eric, de son côté, n'a pas eu beaucoup de réussite cette saison, perdant beaucoup de matches à la belle. Gageons que la saison prochaine sera meilleure pour lui ! Serge, enfin, a très peu joué (6 rencontres) et constitue de ce fait la seule déception de l'équipe.

Bob (Capitaine) : *Je ne vais pas « encore une fois » vous faire l'éloge des joueurs de l'équipe 1. Cela a été très bien fait et à maintes reprises dans l'Inside Sans-Souci. N'empêche que le capitaine est content de sa troupe ainsi que des renforts pour leurs prestations et l'esprit qui a régné durant toute la saison.*

Notre équipe a atteint son objectif en restant en division 1 ; en effet, on termine 7^{ème} sur 12 avec 3 points d'avance sur le 8^{ème} (soit 1^{er} du deuxième groupe) ; très mathématique tout cela.

Mon objectif presque secret pour la saison prochaine est certainement le même mais avec la mention « peut mieux faire ». Ce n'est pas un rêve vu le potentiel " joueur " pour la nouvelle saison.

Je profite de l'occasion pour remercier le comité ainsi que les supporters pour leur soutien durant toute cette année et je souhaite à tous de très bonnes vacances.

En division 2, **l'Equipe 2** a réalisé un excellent championnat, terminant à une superbe 4^{ème} place avec, au passage, 5 victoires sur les 6 dernières rencontres ! Très régulière, l'équipe a accroché, voire battu la plupart des leaders. Le niveau général de la division étant très homogène, la plupart des matches de notre équipe furent très accrochés (6 rencontres se sont terminées sur le score de 9-7 !). Seul « couac » : la défaite 15-1 contre Palette bleue (mais quelle revanche au retour !!)

La principale force de l'équipe fût sans conteste son homogénéité : les 5 joueurs présentent en effet des statistiques très proches. Thomas et Nico ont en outre réussi un second tour particulièrement brillant, remportant chacun régulièrement 3 matches, voire plus. Maxime et Mickaël ont également bien progressé, tout comme Arnaud... Une excellente saison donc pour cette équipe, dont tous les membres ont assurément passé un palier !

Nicolas : *Après une première partie de saison où l'équipe se trouvait à la 7^{ème} place, nos joueurs ont disputé un excellent deuxième tour pour se hisser finalement à la 4^{ème} place. En effet, le bilan des matches est de 7 victoires pour 3 défaites de justesse contre seulement 4 victoires et 1 nul lors de la première partie de saison. Cela prouve incontestablement qu'il y a eu un déclic parmi les joueurs et que les progrès de chacun d'eux se font vraiment ressentir.*

Comme cela a déjà été dit précédemment, la principale force de l'équipe repose dans l'homogénéité des joueurs ainsi que dans la bonne humeur qui y régnait. En effet, l'ambiance au sein de l'équipe était excellente et nous avons passé de nombreux bons moments tout au long de cette saison. Ce fut donc un réel plaisir de jouer dans cette équipe avec Thomas, Arnaud, Maxime et Mickaël et j'espère qu'on pourra encore jouer ensemble pendant plusieurs saisons.

Au vue des résultats de cette année, on ne peut avoir que des objectifs ambitieux pour l'année prochaine ; à savoir terminer la saison dans le haut du classement de la division et pourquoi pas monter en 1^{ère} division car l'équipe en a tout à fait le potentiel.

Que dire de la saison de l'**Equipe 3**, championne en division 4 ? Les chiffres parlent d'eux-mêmes : 20 victoires en 20 matches, 7 points d'avance sur le second, entre 70% et 90% de victoires pour les 5 joueurs de l'équipe... Une saison parfaite ! Pourtant, ce ne fût pas si facile : plusieurs équipes (Phénix, Noroit, Boitsfort,...) ont ainsi posé de sérieux problèmes à notre équipe. Celle-ci a cependant toujours réussi à émerger, grâce à la fois à la présence d'un leader (David, qui a remporté à chaque fois minimum 3 matches), mais aussi grâce à son homogénéité. Soulignons ici les excellentes performances de « Dédé », Jean-Luc et Guy, qui montent d'ailleurs tous de classement. L'an prochain, cette équipe évoluera en division 3, montant ainsi d'une division pour la deuxième saison d'affilée !

Dédé Delestaminet (Capitaine) : *Le parcours gourmand de l'équipe trois en 20 étapes victorieuses*

Le championnat de Belgique des vainqueurs de division quatre a clôturé notre saison sportive et il faut reconnaître qu'à cette occasion nous fumes vaincus par plus fort que nous; mais cette défaite ne doit pas occulter une brillante saison qui nous a propulsé au sommet de la quatrième division brabançonne.

Sur une cinquantaine de joueurs et joueuses de division 4 nous sommes parvenus à glisser nos cinq joueurs de bases dans les 12 premiers (David 1^{er}, Stéphane 4^e, Bibi 5^e, Jean-Luc 9^e et Guy 12^e).

Je pense qu'il est inutile de vous citer d'autres chiffres ceux-ci reflétant suffisamment l'homogénéité qui a permis à notre équipe d'être champion sans concéder le moindre point.

Néanmoins la tâche de notre quintette fut grandement facilitée par David et Stéphane; ceux-ci ayant remarquablement assumés leurs rôles de leaders. Perdant un minimum de match nos deux premiers joueurs ont en effet permis aux autres membres de l'équipe de jouer sans trop de pression. De plus il convient d'applaudir David pour son sacre de meilleur pongiste de la série; car ce titre il l'a acquit méritoirement en disputant toutes les rencontres au sommet pour ne concéder que 6 défaites sur 60 matchs joués (mea culpa je ne donnerai plus de chiffre c'est promis juré). Mais la grande régularité affichée par Guy et Jean-Luc mérite également la citation, car ceux-ci ont apportés une bonne contribution à notre saison victorieuse (chapeau également à nos deux joyeux drilles pour leur titre de champion de Brabant en double série F).

Mais si notre résultat sportif a répondu à l'attente, je me réjouis surtout de mettre en exergue l'excellent état d'esprit qui régna dans notre formation tout au long de la saison écoulée.

Pour mieux vous décrire la bonne ambiance qui domina notre quintette voici quelques explications:

- *Ma tâche de capitaine fut d'une grande facilité avec des équipiers respectant les heures de rendez-vous*
- *Nos joueurs furent toujours très bien accueillis lors de nos **matches** en déplacement (surtout par le trésorier du club visité)*
- *Pendant toute la saison chaque membre de notre quintette se fit le supporter de son équipier*
- *Quand à de rares moments l'un de nous eut soif il fut toujours correctement ravitaillé par un équipier.*

Afin de marquer notre respect vis à vis des autres formations, il y eut chaque fois une âme compatissante pour perdre un match et permettre ainsi à nos adversaires de sauver l'honneur.

Voilà cher lecteur ou lectrice vous en savez un peu plus sur notre épopée en division 4 j'espère que vous me pardonnerez d'avoir eu des pointes de délire mais ne dit-on pas "Chassez le naturel il revient au galop" !

Pour conclure je tiens aussi à remercier Arnaud, Maxime, Radu, Alain, Michaël et Geoffrey qui à tour de rôle ont complété notre équipe quand le besoin se faisait sentir; merci également à Christine et nos autres fans qui nous ont encouragés jusqu'à la journée finale désignant les champions de Belgique des divisions quatre.

Salut David, Guy, Jean-Luc, et Stéphane, se fut un plaisir de disputer le défunt championnat à vos cotés.

Toujours en division 4, l'**Equipe 4** a elle aussi réalisé un excellent championnat. Après un début difficile (3 défaites en 3 matches, dont deux de justesse), elle s'est bien reprise et termine finalement à la 7^{ème} place. Elle a au passage signé quelques belles performances (notamment contre Noroit : match nul à l'aller et défaite de justesse au retour). A l'image de l'Equipe 2, la principale force de cette équipe résidait dans son homogénéité. Soulignons toutefois l'excellent second tour de Geoffrey (qui passe d'ailleurs E6), venu renforcer l'équipe après le premier tour, où il avait peu joué. Les autres joueurs ont réalisé des performances très proches, remportant entre 40% et 50% de leurs matches.

Chantal (Capitaine) : Notre bilan est tout de même assez positif, évidemment nous espérons nous positionner pour monter de division, mais vu le retard accumulé au 1^{er} tour, c'était mission impossible.

Notre deuxième tour fût malgré tout assez bon, deux matches nuls contre les deux premiers, une défaite assez sévère contre le 3^{ème}, nous étions dans un jour sans, et plusieurs autres belles victoires.

Je retiendrai surtout les performances individuelles, une super saison de Radu qui termine 2^{ème} du prix Victoire de la division avec 90 %, la régularité (quoi qu'il en dise) de Jacques, la percée de Laurent, qui aurait été encore plus grande s'il s'était vraiment calmé (à ce point de vue, il y a amélioration mais il y a encore du boulot). Une petite déception du côté des femmes de l'équipe, Paulette a eu du mal à démarrer, mais elle s'est assez bien reprise sur la fin, quant à moi, je ne suis pas très satisfaite de mes résultats, mais je promets de faire mieux la saison prochaine.

Une 4^{ème} place donc, mais qui sait, elle sera peut-être montante.

En divisions 6, **l'Equipe 5** s'alignait avec l'objectif de terminer dans les 3 premiers pour monter en division 5. Vu la composition de l'Equipe, cela paraissait être un objectif réaliste. Malheureusement, les nôtres ont connu un début de championnat catastrophique (3 défaites en 4 matches !). Ils n'ont jamais pu rattraper le retard concédé en début de championnat, et ce d'autant plus que les 3 équipes de tête (Ry-Ternel, Capricorne et Stéphanoise) se sont montrées très régulières. Concédant en outre quelques défaites sur le fil (3 fois 9-7 !), ils terminent finalement 4^{ème}. L'équipe a cependant démontré au second tour qu'elle avait tout à fait le niveau des premiers, réalisant deux matches nuls contre Ry-Ternel et Capricorne.

Individuellement, les statistiques des joueurs sont celles d'une équipe de tête, avec Radu en leader (plus de 90% de victoires et un gain de deux classements sur la saison : non classé → F1!) et Laurent comme bonne surprise de l'Equipe (plus de 70% de victoires !). Jacques a réalisé une bonne saison, déboussolant plus d'un « petit jeune » de la division... Chantal a aussi réalisé de belles performances mais a manqué de la plus élémentaire réussite lors de certaines rencontres (Forest et Capricorne notamment). Paulette, enfin, a eu un peu de mal en début de championnat mais elle s'est bien reprise par la suite.

Reste enfin **l'Equipe 6**, 11^{ème} et dernière en division 6... On ne peut cependant pas parler d'une déception compte tenu de l'objectif affiché par cette équipe, à savoir : permettre à des joueurs moins forts de faire une saison complète en championnat, en mettant l'accent sur les performances individuelles. Vu l'absence d'un leader, l'Equipe pouvait en effet difficilement espérer remporter des points. Pourtant, un excellent début de championnat (deux matches nuls et une défaite de justesse) a pu laisser penser que l'équipe remporterait quelques matches... Ce ne fût pas le cas, mais l'Equipe n'a jamais été ridicule, malgré une fin de premier tour très difficile (3 défaites 16-0 en 5 rencontres !). Au sein de l'Equipe, Raf et Mireille se sont montrés les plus réguliers, mais Didier et Morgane ont par moment montré d'excellentes choses. Les joueurs ont en tous cas clairement progressés par rapport à la saison passée, ce qui est de bonne augure pour la suite !

La saison est donc clairement positive, avec un titre décroché haut la main en division 4 et de bien belles performances réalisées pour les autres équipes ! L'an prochain, le club alignera une équipe dans les divisions 1, 2, 3 et 4 en attendant une éventuelle montée de l'Equipe 5 ?